

29.11.2019 - kath.ch

«Diese Organisationen sind finanziell schwach»

«Die Landeskirche könnte einige jener Bewegungen und Initiativen finanziell und ideell unterstützen, die sich seit vielen Jahren für die Änderung der Zulassungsbedingungen einsetzen: z. B. Verein Tagsatzung im Bistum Basel, Zeitschrift Aufbruch, 'Wir sind Kirche'. Diese Organisationen funktionieren oft mit wenig finanziellen Mitteln und könnten mit finanzieller Unterstützung ihre Wirkkraft verbessern.

Dies erklärte der «Katholische Kirchenrat des Kantons Thurgau» unter anderem auf eine Anfrage der Synodalen Silvia Carlen. Der Kirchenrat publizierte seine [Antwort an der Synodensitzungen](#), die am 28. November in Weinfelden stattfand. Carlens Frage lautete: «Was können Sie/wir tun, sodass wir einen 'Lichtblick', sprich Taten in der Frage der Frauenordination wahrnehmen können?» (gs)

<https://www.kath.ch/newsd/diese-organisationen-sind-finanziell-schwach/>

Zuletzt geändert am 30.11.2019